

13.—Soumis des extraits de minutes d'une assemblée du Conseil en date du 23 janvier 1911, questions posées par l'échevin Marcell, re: opportunité de créer un service municipal et de désigner les rues de Montréal par numéros.

Ces questions sont à l'étude.

14.—Le Bureau prend communication d'un compte de la Cité de Montréal, adressé à M. François Vincent, pour proportion d'une répartition faite le 29 novembre 1910, pour coût d'un trottoir sur la rue Saint-Laurent, dans le quartier Laurier.

Vu que sur cette partie de la rue, les propriétaires ont consenti à laisser un espace libre de 5 pieds en face de leur propriété et que la Cité a à cet effet passé un règlement pourvoyant à ce qu'un trottoir de dix pieds de largeur soit construit, soit: 5 pieds sur la propriété privée et 5 pieds sur la voie publique, et vu que M. Vincent déclare qu'il n'entend pas que la Cité devienne propriétaire de cette partie de terrain par prescription trentenaire, il est

Résolu: Que le Secrétaire du Bureau fasse toutes les recherches et prépare un rapport, sur cette question

15.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 23 janvier 1911, sur motion de l'échevin Bastien, il est

Résolu: Que l'avocat de la Cité et le Greffier reçoivent instructions de préparer et soumettre une pétition à la Commission des Chemins de fer au nom de la Cité, demandant que la Cie de Téléphone Bell soit notifiée de donner le même service de téléphone sur tout le territoire actuel de la Cité de Montréal et à un prix uniforme et que lesdits avocats et greffier de même que le proposeur et le secondur de cette motion soient chargés de présenter telle requête à la Commission des Chemins de fer et que le Bureau des Commissaires soit prié de voter une certaine somme pour payer les frais de voyage des délégués au cas où il serait nécessaire de se rendre à Ottawa, relativement à cette question.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$100 soit votée pour les fins ci-dessus.

16.—Le Surintendant des Marchés transmet la srésiliation de madame Charbonneau, pour son bail de l'étal No 5, du Marché Bonsecours, et recommande de vouloir bien l'accepter.

Résolu: En conséquence.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Cemopte rendu de l'assemblée tenue le 2 Février 1911, a.m.

M. Lachapelle, président. Tous présents.

1.—Par suite d'une demande faite à ce Bureau par M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le rapport du Bureau, en date du 22 décembre 1910, adopté le 23 janvier 1911, à l'effet de construire par contrat un égout en briques de 2 pieds par 3 pieds, dans la rue Vinet, quartier Longue-Pointe, au coût de \$2,000, soit amendé en changeant dans la dernière ligne dudit rapport les mots "by contract" par les mots "by day labor".

Il est

2.—Résolu: D'adresser la lettre suivante aux chefs des divers services municipaux:

"Le Bureau des Commissaires désire attirer votre attention sur le fait que des documents transmis aux divers départements municipaux reviennent au Bureau des Commissaires, sans indication de la date de leur réception par le département intéressé.

Comme cette pratique présente de graves inconvénients, et que, dans certains cas, elle peut compromettre les meilleurs intérêts de la Ville, les Commissaires ont résolu qu'à l'avenir tous les documents reçus par les divers départements devront être datés.

En conséquence, les Commissaires vous prient de vous procurer l'estampe nécessaire et de voir à ce que tout document reçu dans votre département soit immédiatement daté du jour de sa réception.

3.—M. le Commissaire Dupuis et MM. les Chefs du Dé-

14.—The Board considered an account sent by the City to Mr. Frs. Vincent, for his share of an assessment made on the 29th November, 1910, for the cost of a sidewalk, on St. Lawrence street, in Laurier Ward.

Inasmuch as the real estate owners on that part of said street have agreed to leave a free space of 5 feet opposite their properties and the City has, for this reason, passed a by-law providing for the construction of a sidewalk 10 feet wide (5 feet on private property and 5 feet on the public thoroughfare), and in view of the fact that Mr. Vincent declares that he is not willing to allow the City to become the owner of that part of land by 30 years prescription; it was

Resolved: That the Secretary of the Board be instructed to make the necessary searches and prepare a report on this question.

15.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 23rd January, 1911, embodying the following resolution:

"On motion of alderman Bastien,

It was

Resolved: That the City Attorneys and the City Clerk be instructed to prepare and submit to the Board of Railway Commissioners a petition, on behalf of the City, asking that the Bell Telephone Co. be ordered to provide, in the whole of the present territory of the City of Montreal, the same telephone service, at a uniform rate, and that the said Attorneys and the said City Clerk as well as the mover and the secondor of this motion be appointed to present such petition to the Board of Railway Commissioners; and that the Board of Commissioners be requested to vote a certain sum to pay the travelling expenses of the delegates, in the event of it being necessary to proceed to Ottawa in this connection."

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$100 be voted for the above purpose.

16.—The Superintendent of Markets transmitted a letter from Mrs. Charbonneau, asking that her lease of No. 5 stall, Bonsecours Market, be cancelled, and recommended that said request be complied with.

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Report of meeting held on the 2nd February, 1911, a.m.

Present: All the members of the Board:
Mr. Lachapelle in the chair.

1.—At the request of alderman Larivière, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the report of the Board, dated 22nd. December, 1910, adopted on the 23rd. January, 1911, recommending that a brick sewer, 2 ft. x 3 ft., be constructed by contract in Vinet street, Longue Pointe Ward, at a cost of \$2,000, be amended by replacing the words "by contract" in the last line of said report, by the words "by day labor".

2.—It was

Resolved: To write to the heads of the different civic departments to the following effect:

"The Board of Commissioners desire to call your attention to the fact that documents transmitted to the different civic departments are returned to the Board of Commissioners without any indication as to the date of their reception by the department concerned.

As this practice gives rise to grave inconvenience and may, in certain cases, jeopardize the best interests of the City, the Commissioners have resolved that all documents received by the different departments shall hereafter be dated.

The Commissioners therefore request you to get the necessary dating-machine and see that every document received in your department be immediately dated on the day of its receipt."

3.—Mr. Commissioner Dupuis, the Chief of the Police